

Die Kooperation zwischen ABDA und NADA

Die ABDA – Bundesvereinigung Deutscher Apothekerverbände ist die Spitzenorganisation der ca. 59.000 deutschen Apothekerinnen und Apotheker. Mitgliedsorganisationen der ABDA sind alle 17 regionalen Apothekerkammern und 17 Apothekervereine/-verbände. Engagiert sind die Organisationen auch für die rund 21.400 Apotheken mit rund 148.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den Schwerpunkten Pharmazie, Politik, Apothekenpraxis, aber natürlich auch in Fort- und Weiterbildung, Qualifizierung etc. Im bundesweiten und internationalen Rahmen nimmt die ABDA eine weithin geachtete Position ein.

Im Rahmen der seit 2009 bestehenden Zusammenarbeit wenden sich die ABDA und die NADA – Nationale Anti Doping Agentur dem Problem des Arzneimittelmisbrauchs in der Bevölkerung im Allgemeinen sowie dem Problem des Dopings im Sport im Besonderen zu. Durch Fortbildungen für Apothekerinnen und Apotheker zum Thema Anti-Doping sowie durch gemeinsame Präsenz bei Großveranstaltungen wie beispielsweise der Expopharm, Europas größter pharmazeutischer Fachmesse, soll eine großflächige Sensibilisierung für das Problem des Dopings im Sport geschaffen werden.

Apotheker stellen neben Trainern, Lehrern, Ärzten und Eltern wichtige Multiplikatoren im Umfeld von Spitzensportlern dar. Nach der erfolgreichen gemeinsamen Präsenz im Rahmen der „Olympia-Apotheke“ für Gäste des Deutschen Hauses bei den olympischen Winterspielen in Vancouver im Jahr 2010 ist eine Neuauflage für die olympischen Sommerspiele 2012 in London geplant. Neben der Vor-Ort-Versorgung mit Arzneimitteln wird den deutschen Athleten, Ärzten und Betreuern somit die Möglichkeit geboten, sich bei ausgewiesenen Experten über die Dopingrelevanz von Präparaten zu erkundigen.

27. Oktober 2011